



早川 貴光 議員

災害対応における今後の体制について

Q 佐野ケーブルテレビではデータ放送で秋山川河川の水位計と大橋のライブ映像を見ることができているが、発災当時、水位計は故障し、ライブカメラの映像は表示されない状態だったと伺った。ケーブルテレビと連携して情報を是正するといった取り組みを行っていくべきだが、当局の見解を伺いたい。

A 行政経営部長

水位計の故障により正確な水位の状況が表示されないことは把握していましたが、是正するなどの対応ができていませんでした。今後は、協定に基づいて適切な連携を図りたいと考えています。

その他の質問

☆UDFフォントの活用状況について



慶野 常夫 議員(政友みらい)

新型コロナウイルス感染症対策と高齢者の予防接種の現状と今後について

Q 現在国内では極端なマスク不足が生じており、ドラッグストアなどで品切れとなっている。まれに入荷してもすぐに売り切れてしまう状況である。また、ネットではかなり高額で転売をされているとのことである。本市でのマスク備蓄について伺いたい。

A 健康医療部長

マスクについては、国内のメーカーにおいてフル稼働により増産していると報道がありました。議員ご指摘のとおり、今日においてもマスクや消毒液は不足している状況です。このような状況の中、市が保有するマスクについては、医療機関や教育機関などからの要請があった場合には優先的に拋出し、活用を図りたいと考えています。

その他の質問

☆台風第19号による被災からの復旧・復興について



高橋 功 議員(蒼生会)

農地の復旧について

Q 17か所の取水堰が被害を受け、今後復旧復興に大変な状況であるが、農地の復旧方法と時期等を具体的に伺いたい。

A 産業文化部長

農地等の復旧方法ですが、農地はもとの表土のところまで堆積土砂のすきとを行ない、その後耕起を実施し、耕作可能な状態にする計画です。また、流水等により表土が流出した農地は、堆積土砂の撤去後、耕作土を盛土する計画です。復旧の時期ですが、今年の作付に間に合うように復旧工事発注等の準備を進めています。時期を確約できるものではありません。近接する河川が甚大な被害を受けている箇所は、河川の堤防築堤工事等が終わらないと復旧が難しいので、復旧工事は今年の秋以降になる予定です。

その他の質問

☆災害廃棄物の処理状況について
 ☆林業被害について
 ☆ボランティア募集活動について
 ☆大規模災害に対応した今後のまちづくりについて

